CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



Las acciones y los futuros de acciones de EE.UU. avanzaron el viernes cuando los inversores evaluaron que el endurecimiento monetario para abordar la inflación en EE.UU. y Europa está cada vez más cerca de ser incluido en el precio.

El índice Stoxx 600 de Europa saltó cuando los mineros se recuperaron por el optimismo sobre la demanda china, mientras que los bancos subieron tras el aumento récord de tasas del Banco Central Europeo. Las ganancias en los contratos S&P 500 y Nasdaq 100 superaron el 0,8%. En las operaciones previas a la comercialización de Nueva York, DocuSign Inc. se recuperó después de que las ventas superaran las estimaciones y un pronóstico de facturación elevado. Digital Media Solutions Inc. se disparó gracias a una propuesta no vinculante de Prism Data de "volverse privado".

El euro tocó el nivel más alto en tres semanas después de que el BCE elevó las tasas 75 puntos básicos el jueves. Las apuestas a que la Reserva Federal subirá la tasa de referencia por el mismo margen cuando se reúna a finales de este mes aumentaron después de que el presidente Jerome Powell reiteró que la Fed está decidida a frenar las presiones sobre los precios.

Los precios del gas natural en Europa bajaron cuando los ministros de energía de la región se reunieron en una cumbre para elaborar planes para solucionar una crisis sin precedentes que amenaza con socavar la economía en general. El petróleo y el oro subieron.

Los bonos del Tesoro recortaron su retroceso, con el rendimiento de dos años sensible a la política todavía cerca del más alto desde 2007. El índice Bloomberg Dollar Spot cayó hasta un 1%, mientras que la libra subió frente al dólar.

Las acciones mundiales están en camino de su primer avance semanal en cuatro semanas, una pequeña medida de respiro de los presagios de mercado bajista que rodean los mercados debido al ajuste monetario, los problemas energéticos y la desaceleración del crecimiento de China.

"El mercado se ha centrado extraordinariamente en las acciones del BCE y la Fed en su intento de controlar la inflación", dijo Sebastien Galy, macroestratega sénior de Nordea Asset Management. "Eventualmente esto cambiará y el horizonte de inversión se alargará considerablemente. Sin embargo, por ahora, el mercado tiene buenas razones para no hacerlo. La inflación socava la confianza del consumidor y el ajuste excesivo podría llevar a las economías europea y estadounidense a una recesión".

Hablando en una conferencia, Powell dijo que "necesitamos actuar ahora, con franqueza, con fuerza como lo hemos estado haciendo" y agregó que "mis colegas y yo

CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



estamos firmemente comprometidos con este proyecto y lo seguiremos".

En contraste con el estado de ánimo optimista en los mercados de valores el viernes, los estrategas de Bank of America Corp. señalaron que los inversores se están apresurando a abandonar las acciones estadounidenses a medida que aumenta la probabilidad de una recesión económica en medio de una miríada de riesgos. Los fondos de acciones estadounidenses registraron salidas de 10.900 millones de dólares en la semana hasta el 7 de septiembre, según datos de EPFR Global citados por el banco, con el mayor éxodo en 11 semanas liderado por acciones tecnológicas.

Extraído de Bloomberg